

# Gero Sulima und Sven Weindl gewinnen Robin-Hood-Pokal

Die Seelzer Bürgerschützen starten gemütlich in das neue Jahr

**SEELZE.** Auch dieses Jahr haben die Bürgerschützen Seelze am zweiten Sonnabend des neuen Jahres ihren beliebten Robin-Hood-Pokal für Jugendliche und Erwachsene ausgeschossen. Die Zeit bis zur Siegerehrung vertrieben sich die Schützen in gemütlicher Runde bei Bratwurst, Steaks und Glühwein.

In der Gruppe der Erwachsenen nahmen 31 Schützen, Schützinnen und Gäste teil. Der erste Platz und damit der Wanderpokal ging

an Gero Sulima. Den zweiten Rang belegte Manfred Bremer von der Schützengesellschaft Letter vor René Reinke, der ebenfalls für die Schützengesellschaft Letter schießt.

Bei den Jugendlichen ging auch dieses Jahr der Wanderpokal an Sven Weindl von den Bürgerschützen Seelze, gefolgt von Florian Mattich (Schützenverein Dedenzen) auf Rang zwei und Joshua Wennig von den Bürgerschützen Seelze auf dem dritten Platz.



Gero Sulima freut sich über den ersten Platz.